
Auf die Frage des Stv. Warwel, ob für das neue Domizil eines Bogenschützenvereins auf dem 
Baldenberg städtische Mittel aufgebracht worden seien, teilen die Verwaltung sowie Stv. 
Kuxdorf mit, dass der Verein die Anlagen auf eigene Kosten herrichte habe und die Sicherheit 
und die Einhaltung der Auflagen geprüft würden.  


